









digital.union@sonapresse.com

L'INTERPRÈTE CHANSIGNE DE RIHANNA A ENFLAMMÉ LA TOILE



Pendant que Rihanna, en combinaison rouge sur une plateforme en lévitation, livrait une performance très attendue lors de la mi-temps du Super Bowl, c'est une autre interprète qui a failli lui voler la vedette. Robe noire et ongles longs, gestuelle précise et endiablée, Justina Miles, interprète en langue des signes, a enflammé la foule... Et la toile. Son interprétation de Bitch Better Have My Money en langue des signes a rapidement fait le tour des réseaux sociaux, notamment TikTok et Twitter, et passionné les internautes.

LE NOUVEL OPPO PLIABLE PRÊT À PLIER SON CONCURRENT SAMSUNG



Le smartphone pliable Find N2 Flip (à gauche sur la photo) que la marque Oppo a dévoilé à Londres hier mercredi 15 février 2023 et que 20 Minutes a pu prendre en main cultive un drôle de mimétisme avec le Galaxy Z Flip 4 de Samsung (à droite sur la photo). " Ce modèle répond à une vraie problématique rencontrée avec les smartphones grand format, qui sont devenus encombrants", évoque-t-on chez Oppo France. Mais que vaut le quasi-jumeau chinois si on en compare les caractéristiques avec son concurrent sud-coréen? Le pliable de Oppo pèse 187 grammes de moins. En plus, Oppo vante " la pliure la moins visible du marché ". En comparant les deux smartphones comme nous l'a fait 20 minutes, c'est à peine le cas visuellement. En revanche, en glissant l'index sur les deux écrans, il apparaît bien que l'on ressent beaucoup moins la présence sous l'écran de la charnière chez Oppo que chez Samsung.

L'actu du web LES&COMMUNAUTÉS

Elon Musk "nomme" un chien comme P-DG de Twitter

Innocent M'BADOUMA Libreville/Gabon

¶LON Musk a la manie de faire bouger la toile et d'offusquer un peu plus ceux qui le détestent. Le patron de Twitter, de Tesla et de SpaceX a annoncé la "nomination" d'un chien au poste de P-DG de la plateforme Twitter. Selon l'homme d'affaires, l'animal est "parfait pour ce travail". C'est vrai qu'une entreprise chinoise a nommé un robot comme P-DG. Lequel robot (Intelligence artificielle) prend des décisions. Est-ce le cas pour ce chien? Cette "nomination" pour le moins particulière faite par Elon Musk a attiré une sympathie sans précédent sur la toile : 42,7 millions de vues pour le premier tweet où l'on aperçoit le chien sur le fauteuil de P-DG, et, 33,4 millions de vues pour le second. Le premier tweet publié le 15 février sur son compte Twitter montre une photo d'un chien de race Shiba inu, avec une légende : " le nouveau P-DG de Twitter est incroyable. Tellement mieux que l'autre gars! "Twitter: https://twitter.com/elonmusk/ status/1625...

Selon Sputnik Africa, il s'agit de son propre chien, baptisé Floki, qu'il a adopté en 2021."Il est génial avec les chiffres !", a poursuivi l'entrepreneur américain en diffusant une autre image de l'animal. Il n'a pas manqué de noter que ce "nouveau P-DG" avait du



Floki, nouveau P-DG de Twitter au siège de Twitter.

"style" et qu'il " est parfait pour ce poste", a ajouté Musk. Des utilisateurs de Twitter avaient voulu que Elon Musk quitte la direction de cette entreprise qu'il a rachetée. L'Union européenne se plaint que Twitter sous Elon Musk laisse trop de liberté aux internautes. Est-ce un pied de nez à ce bon monde, une

plaisanterie ou est-ce à prendre au sérieux? On le saura.

En décembre dernier, l'entrepreneur a annoncé sur Twitter son intention de quitter la tête du réseau social dès lors qu'il aura "trouvé quelqu'un d'assez fou" pour le remplacer. Et ce, après avoir acheté la société en octobre 2022.

Toujours est-il qu'une communauté s'est créée autour de Floki, P-DG de Twitter. Comme si le monde n'a pas suffisamment de problèmes à résoudre, des communautés comme DogDesigner ayant pour passion le bien-être des chiens se sont réjouis de la valorisation de l'espèce animale canine.





FLOKI, LA CRYPTOMONNAIE GRIMPE DE 40 % EN **BOURSE**

I.M'B. Libreville/Gabon

■ LON Musk avait annoncé mardi 20 décembre 2022 **⊿** sur Twitter son intention de quitter la tête du réseau social dès lors qu'il aura "trouvé quelqu'un d'assez fou" pour le remplacer, expliquant que le milliardaire se concentrera dès lors sur les "équipes logiciel et serveurs". Stratégie marketing pour attirer à lui des nombreux utilisateurs du réseau social ou

ligne en ont fait leurs choux gras et le milieu des affaires a réagi. La cryptomonnaie Floki qui porte le nom du chien d'Elon Musk a vu son cours bondir de 40 % en l'espace de 24 heures. En effet Floki, ce n'est pas que le nom d'un chien de compagnie. C'est devenu le nom d'une cryptomonnaie qui se range aux côtés des "mêmes coins" avec des têtes de chien, comme de la cryptomonnaie favorite l'Armée américaine.

faire prospérer ses affaires ? Une d'Elon Musk, le Dogcoin.

chose est sûre, les médias en Musk est très connu pour son humour/même posté sur Twitter, parfois, cela peut être préjudiciable, mais d'autres fois, cela peut vous faire sourire que l'homme le plus riche du monde tweete qu'il va acheter du Coca-Cola pour mettre la

> Dans un de ces récents tweets, il se moquait des extraterrestres (Objets volants non identifiés) détruits par